



PLANO DETALLE



24 DE JULIO DE 2025

“Salió el tren que lleva salmónes de Frutillar a Biobío”. “Veintidós horas durará el viaje de convoy con 15 vagones con 25 toneladas de salmón congelado cada uno, en el marco de un proyecto piloto de tren de carga realizado por EFE. Alcalde de esta comuna, Javier Arismendi, insiste en extender el tren de pasajeros a su territorio, mientras que seremi de Transportes, Pablo Joost, confirma estudio de prefactibilidad para servicio de tren de pasajeros entre Puerto Montt y La Unión.